
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 734/2021

Requer informações sobre pedidos 
protocolados na prefeitura, 
direcionados à Secretaria Municipal 
de Meio Ambiente em Santa Barbara 
d’Oeste.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que, o Poder Legislativo Municipal, através de seus 
membros legalmente eleitos pela população, tem como uma de suas atribuições 
fiscalizarem o Poder Executivo Municipal no âmbito de seus atos;

CONSIDERANDO que este vereador vem sendo cobrado por 
munícipes sobre a demora de respostas quanto aos pedidos protocolados na 
prefeitura, direcionados ao setor de meio ambiente para a realização de 
serviços, como por exemplo, poda e extração de arvores entre outras 
solicitações.

CONSIDERANDO que é preciso que haja transparência do Poder 
Executivo Municipal no que tange seus atos.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) - Qual o prazo para que o pedido feito na prefeitura por  
munícipe, através de protocolos direcionados ao meio ambiente, cheguem ao 
conhecimento da  Secretaria Municipal de Meio Ambiente?

2º) - Qual o prazo para responder os munícipes, quanto aos 
pedidos protocolados na prefeitura?

3º) - Depois que é realizado a vistoria no local, qual o prazo para 
informar o solicitante se o pedido foi deferido ou indeferido?

4º) - Sendo deferido a solicitação qual o tempo máximo para 
realizar o serviço?

5º). Outras informações que julgarem necessárias? 



Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
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Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 19 de agosto de 2021.

JESUS
                 Valdenor de Jesus G. Fonseca

   -Vereador-
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